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【令和5年度決算の概要】

（歳入決算額）942億 9,500万円余（前年度比 ▲28 億 4,000 万円余）

（歳出決算額）927億 8,500万円余（前年度比 ▲28 億 3,100 万円余）

（実質収支額）11億 7,600万円余の剰余

（単年度収支）▲3億 500万円余の剰余







【令和5年度決算の概要】

（主な事業）

• たからっ子総合相談センター「あのね」開設

• 新庁舎・ひろば整備事業

• 武田尾駅バリアフリーの着手

• 新ごみ処理施設整備事業

• LINEによる通知の拡充
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【令和5年度決算 主な質疑】

[答弁]

・近隣局との共同放送、共同制作の検討

・防災面、地域活性化における役割と、

市の支出に対する説明責任を果たす

FM放送事業について、
委託料を200万円減額する方針が出た

どんな付加価値が必要と考えているか？



【令和5年度決算 主な質疑】

[答弁]

見込みは2億8千万円だが、国からの歳入5億円を確保する予定

10億円の収支改善が必要との見通しだが、
改善見込みは2億8千万円しかないことは

問題ではないか？



【令和5年度決算 主な質疑】

[答弁]

赤字体質からの脱却を目標として、収益の確保、費用の削減、

患者満足度、医療の質向上のために会議を開き、

意識の共有をしている

市立病院の、経営状況が厳しい中で、
緊張感がない。

医療スタッフの意識改革が必要では？



【令和5年度決算 主な質疑】

[答弁]

噴水のあり方は検討中であり、検討する間は修繕などは積極的に

行わず、今年度中に一旦停止する方針。

観光噴水施設電気設備保守点検委託料の決算額が
約1千万円とあるが、

早急に噴水を止めるべきではないか？



【令和5年度決算 主な質疑】

[答弁]

トイレ改修が残っているところは建て替えが近い学校ではあるが、

子ども達の教育環境に大きな影響が出ないようにしたい。

改修が必要なトイレが残っている。
特別の予算を組んで前倒しで

やるべきではないか？



【令和5年度決算 主な質疑】

[答弁]

2026年の9月にも大きな大会があるので、

ゴルフツーリズムに力を入れている。

他の自治体の取組も参考に努めていく。

市の財政を安定させるために、宝塚にあるゴルフ
場のPRの工夫はあるのか？



【令和5年度決算 審査結果】

• 一般会計：賛成多数で認定（賛成10人、反対1人）

• 特別会計14件：全員一致で認定



ご清聴ありがとうございました。

詳細資料は

で検索


